

Ô cœur de mon être, ô Tout, je ne fais qu'un avec Toi.
Je suis en Toi, par Toi et avec Toi.
Je te reconnais comme immuable et l'origine de tout.
Tu es Conscience, omniprésente, omnisciente.
Tu es Sagesse, Amour, et Vérité.
Tu es le pouvoir, la substance, et l'intelligence dont toutes choses ont été formées et grâce à quoi elles ont été créées.

Tu es la vie de mon esprit, la substance de mon âme, l'intelligence de ma pensée.
Je t'exprime dans mon corps et mon activité.
Tu es le commencement et la fin, la totalité du bien que je peux exprimer.

Le désir de ma pensée, implanté dans mon âme, est vivifié par toi en mon esprit.
Dans la plénitude du temps et par la loi de la foi, il est rendu visible dans mon expérience.
Je sais que le bien que je désire est déjà présent sous forme invisible et qu'il n'attend que l'accomplissement de la loi pour être rendu visible et je sais que je le possède déjà.

Les paroles que je prononce maintenant te décrivent l'objet de mon désir.
Il est planté comme une graine dans la terre de mon âme et animé dans mon esprit par ta vie.
Il faut qu'il s'épanouisse, il faut qu'il s'extériorise.
Je ne permets qu'à ton esprit - Sagesse, Amour, et Vérité - de se mouvoir dans mon âme.

Je désire exclusivement ce qui est bon pour tous et je demande maintenant de pouvoir l'accomplir.
Ô cœur de mon être, ô Tout, je demande à exprimer l'amour, la sagesse, la force, et la jeunesse éternelle.
Je demande à réaliser l'harmonie, le bonheur, et une abondante prospérité.
Je demande à recevoir mon intelligence directement de toi afin de comprendre la manière de tirer de la substance universelle ce qui comblera tous les bons désirs.
Et ceci, en vue de posséder l'intelligence me permettant de rendre service à chacun, qui est en toi.
Je demande à recevoir continuellement de toi la Vérité et la Vie.

Ce que je désire est maintenant rendu clair. Je forme uniquement dans ma pensée ce que je désire.
Comme une graine qui commence à croître sous terre dans le calme et l'obscurité, mon désir prend maintenant corps dans le royaume silencieux et invisible de mon âme.
J'entre dans ma chambre secrète et je ferme la porte.
Avec tranquillité et confiance, je maintiens mon désir dans ma pensée comme s'il était déjà accompli.
Ô cœur de mon être, ô Tout, j'attends maintenant dans la joie la manifestation parfaite de mon désir.